



河原田っ子

河原田小学校だより

令和5年7月3日 第4号

保護者との連携

河原田小学校 校長 浅見 淳一

今年の夏は、空梅雨気味のためプールに入れる日が多く、児童も喜んでいきます。(野菜の生育が心配ですが。)水の事故を防ぎ、安全に楽しく水泳ができるよう、しっかりサポートしていきます。(水泳の授業では、常に複数名の教員がプールにいるようにしています。)

夏休みまであと1ヶ月。1学期の学習もまとめの時期です。保護者・地域の皆様におかれましては、引き続き、本校の教育活動へのご支援を、よろしくお願いいたします。

6月23日(金)、学校公開を行いました。授業参観の後で、AED講習会を行いました。夏休みのプール開放の際に保護者の皆様に監視をお願いするため事前にやっておくべき大切な講習で、この日は、ほとんどの保護者が参加して下さいました。ありがとうございました。

講習では、時間の関係でもあり、一部の保護者の方々にしか体験してもらえなかったのが残念でした。



最後に、「親子ふれあい体験」が行われました。正角委員長をはじめとするふれあい委員会の皆様の事前準備(たいへんだったと思います。)のおかげで、当日は、たいへん短い時間で大きな「新聞ドーム」を完成させることができました。

最初に団扇で扇ぎ、その後扇風機で一気に膨らませました。中は驚くほど広く、児童たちもびっくりしていました。ふれあい委員会の皆様、ありがとうございました。



プールの季節

6月14日、翌週のプール開きに備え、プール掃除を行いました。午前中に、校務士の大野さんとスクールサポートスタッフの八木さん、そして私がオーバーフローの清掃とプールの泥除去を行いました。午後には、児童と先生方で、プールをピカピカに磨きました。最後には、きれいなプールが復活しました。



6月20日、プール開きを行いました。例年、梅雨の時期のため肌寒い中で行われるプール開きですが、今年はさわやかな青空の下で行うことができました。児童たちは大喜び。一列になってプールをぐるぐる回ったり、大きな浮島で遊んだりしました。これから楽しみです。



石川県自転車大会 団体・個人2位!



6月12日、学科勉強と自転車練習を開始しました。今年は7名の児童が参加してくれました。

自転車練習では、輪島警察署と輪島市交通安全協会からの支援を受けました。毎日複数の方々が練習を見てくれた他、飲み物等もたくさんいただきました。体育館には、本番と同じコース(安全走行コースと技能走行コース)を作っており、効果的な練習ができました。

7月2日、金沢市の石川県産業展示館「2号館」にて、第54回交通安全子供自転車石川県大会が行われ、県内の(警察の)各支部代表計15チーム(1チーム4名)が参加しました。その多くは毎回出場しているチームで、河原田小学校は初出場でした。

本校の選手は、出場順に、

の4名です。彼らは、6月15日



に行った、河原田小学校代表選手選考会の結果、本校代表に決まった選手たちでした。

大会では、学科テスト(600点)と安全走行テスト(350点)、技能走行テスト(250点)があります。

学科テストとは、自動車運転免許試験のような筆記テストです。安全走行テストとは、信号機や路肩駐車車両や踏切などがある道路を、安全に走行するテストです。

技能走行テストとは、ピンを倒さずに走行したり、はしごや板から落ちないように走行したりするテストです。

学科と安全走行はあまり差が出ないのですが、技能走行は大きく差が出ます。それほど難しいのです。(インターネットにたくさん動画があるので、興味のある方は見て下さい。)本校選手は、その技能走行でもよく頑張り、練習の成果をいかに発揮できました。



結果本校は、団体の部2位、個人の部でもさんが2位と大健闘。児童も望外の結果にびっくり。もう少しで、8月に東京で行われる全校大会にも出場できる場所でした。惜しかったです。

初出場でこの成績を残せたのは、短い練習期間ながら、たくさん出した学科の宿題を含む全ての練習に、まじめに取り組んだ児童たちの頑張りがあったからです。

なお、この大会の様子は、MROテレビにて、7月の毎週火曜の18:55~19:00の時間帯に放送されます。是非ご覧ください。

今年練習した選手のうち4人は4・5年生。来年も出場できます。今年出場した君を中心に、是非頑張ってもらいたいと思います。

後日、一人一人の成績や順位を教えてください。その際はまたホームページで公表しますので、お待ち下さい。



